Comeil Junicipal du 86 novembre 218

Declaration no 1 délibération no 12

I'M CHEVAUCHERIE

RAPPORT D'ACTIVITES BORDEAUX METROPOLE

Nous pouvons affirmer qu'il fait bon vivre sur la Métropole Bordelais, et peut-être encore plus à Floirac. Nous avons une qualité de vie que beaucoup nous envie.

Toutefois, il y a des points noirs pour lesquels il est nécessaire de réfléchir et d'agir au plus vite.

- Evidemment le 1^{er} sujet, ce sont les déplacements qui cristallisent toutes les discussions, problème engendré par une démographie croissante, un coût de l'immobilier qui s'est emballé ces dernières années éloignant une partie de la population. Ceci contribue aussi à un étalement urbain qui artificialise les sols.
- Un rééquilibrage important de l'activité économique sur la Rive Droite doit être entrepris.
- Une politique Déchets est aussi à améliorer. Dans la loi de transition énergétique pour une croissance verte, les objectifs de réduction de 10 % des déchets ménagers et assimilés par rapport à 2010, en 2017 nous avons atteint -1,32 %. Il y a du chemin.
- Mais aussi, pour nous le trafic aéroportuaire en essor ne participe pas à la bonne santé de la Planète.

Au-delà de ces éléments, nous devons prendre en compte l'impérieuse nécessité de préserver notre environnement, sans négliger toutefois la dimension sociale de l'écologie.

L'Ecologie ne peut pas être réservée aux plus aisés.